

Un projet solidaire à l'école

A quelques jours des vacances, l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue s'est engagée dans un projet solidaire en faveur de l'association Ela, qui lutte contre les leucodystrophies, maladies génétiques qui détruisent la myéline (gaine des nerfs) du système nerveux, en particulier chez les enfants. La lecture d'un texte rédigé par l'écrivain Mohamed Mbougar Sarr, Prix Goncourt 2021 a ainsi marqué le lancement de la semaine d'actions, Mets tes baskets et bats la maladie.

Les plus grands en ont fait une dictée grâce à la participation de Pascaline Michelet, déléguée départementale de l'Éducation nationale qui est devenue pour un temps leur enseignante. Le lendemain, les écoliers des classes d'élémentaire ont rencontré Noa, un enfant touché par une leucodystrophie et sa maman. Ils ont pu



Noa et sa maman sont venus à la rencontre des élèves pour les sensibiliser au handicap.

poser des questions sur la problématique du handicap et sur le quotidien de Noa en particulier. Ils ont été touchés par sa visite et ont mieux compris certaines difficultés des personnes en situation de handicap et de leur famille. Pour les CMI-CM2, la semaine s'achèvera par une sortie à l'école de Fors où ils retrouveront

d'autres classes. Ensemble, ils prendront part à une journée dédiée au sport avec pour objectif de « prêter leurs jambes » aux enfants malades. En parallèle, les écoliers sollicitent leur entourage et les habitants de leur commune afin de collecter des fonds pour aider la recherche par le biais de l'association Ela.